

HRF通信 第1回 生徒実行委員会

第1号 2018年6月12日発行

6月9日（土）、今宮工科高校においてHRF（ヒューマンライツフォーラム）2018 第1回生徒実行委員会を開催しました！ 府内の高等学校・支援学校から14人が集まり、自己紹介やグループワークを行って交流を深めました。初めて参加する生徒が多いなか、自分が伝えたい想いを出し合っていました。昨年度の取り組みの様子をDVDで観ながら話し合い、今年度のイメージを膨らませていきました。2グループに分かれて活発な議論が繰り広げられ、それぞれの意欲を感じることができました。

当日の様子



こんなテーマで取組みたい！

今年のHRF2018で取組んでみたいテーマについてみんなで話し合いました。

- ◇ 部落問題
- ◇ 太平洋戦争
- ◇ 防災・地震について
- ◇ 障がい者問題
- ◇ 世界の状態（貧困？戦争？災害？）
- ◇ 多文化



などです

みんなの感想より

- ・きんちょうしましたが、話が出来てよかったです。
- ・同じ班の人の事について色々知れてよかったです。
- ・初めての参加で少しドキドキしたけど、うまく自己紹介できてよかったです。グループワークも協力できてよかったです。
- ・はじめてだけどだんだんしゃべるようになりました。
- ・色々な個性をもった方々に会えて自分の刺激になった。
- ・初めましての人が多かったけど色々な人の一面を沢山知れて良かった
- ・皆のことをちょっと知れて良かったです。



次回は・・・?!



HRF第2回生徒実行委員会は、7月7日（土）午後2時30分より『リバティおおさか』で開催します。

『リバティおおさか』は“大阪人権博物館”の愛称で、差別の実態や人権問題に関する資料が数多く展示されている貴重な施設です。差別や偏見をなくし、私たちがよりよく生きていくためのヒントがたくさんあります。みなさんが、「こんなことをしてみたい」と思っている内容について、事前に知ることができるので、これからのHRFの活動の参考になるはずです。